

[denken } erlaubt]

Bücher am Puls der Zeit und darüber hinaus

Gut aufbereitetes Wissen in kurzer Zeit - für Frauen, die interessante Zukunftsszenarien aufnehmen wollen.

Mut zum Rollentausch.
50 beruflich erfolgreiche Frauen und Männer
in Väterkarenz erzählen
Buchvorstellung von und mit Autorin
Mag.^a Verena Florian

„Es muss eine hohe Dunkelziffer von Männern geben, die sehr gerne bei den Kindern bleiben wollen“, schreibt die Autorin Verena Florian in ihrem neuen Buch, für das sie 30 beruflich erfolgreiche Frauen - Managerinnen, Vorstandsvorsitzende und Frauen in leitenden Funktionen - und 20 Männer interviewt hat, die den Schritt in die Väterkarenz gewagt haben. Fazit: Wer herkömmliche Rollenbilder aufbricht, stößt nicht nur auf Unverständnis und Ablehnung, er findet auch keine fertigen Drehbücher vor. Das macht es schwierig und gleichzeitig befreiend. Weil alles möglich ist.

Florians Appell an Frauen: Ermutigt andere Frauen, jenseits von klassischen Konzepten zu denken! Wirtschaftliche Unabhängigkeit und der Wille, selbst gestalten zu können gelten als Hauptmotive der Frauen. Florians Appell an Männer: Macht anderen Männern Mut, eure Sehnsucht nach Zeit mit den Kindern auszuleben! Männer wollen ihre Kinder beim Aufwachsen erleben und diese Arbeit mit ihrer Partnerin fair teilen.

Dass sich das nicht nur partnerschaftlich, sondern auch ökonomisch rechnet, belegt Florian mit Fakten aus dem McKinsey-Report.

**Mädchenzentrum
Klagenfurt
Karfreitstraße 8
18.30 Uhr**

**Donnerstag,
12. Dezember 2019**

